



## ごあいさつ

「4年ぶりの開催」と最近よく耳にする言葉ですが、いずみえんでも開設20年目を迎えた8月1日に、お蔭様で4年ぶりの納涼祭を開催することができました。これもひとえに、みなさまよりいただきました、お力添えの賜物だと感謝しております。

東京音頭が流れる中「やっと夏が帰ってきた気分だよ。ありがとう！」と目を輝かせて童心に戻られたようにお話をされる男性ご利用者。浴衣に着替えた姿を他のご利用者に「良くお似合いね。」と褒められ、照れた表情をされる女性ご利用者等々。コロナ禍であった過去を吹き飛ばしてくれるような素敵な表情を沢山拝見することができ、ご利用者のみなさまから目一杯元気をいただくことができました。

密を回避して回避して過ごしてきたこの3年間。今後は今まで以上にご利用者やご家族、地域のみなさまにとっていずみえんが近い存在になるよう職員一同努めてまいります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

納涼祭実行委員長 今泉保隆



### 法人理念

「働き易い職場を創り、快適なサービスを提供する。」



# 敬老式典

4年ぶりに園全体での敬老式典を開催することができました。  
鈴木大田区長はじめ、矢口特別出張所長神谷様、今泉自治会長岡崎様にもご来賓いただき、改めて地域との繋がりと支えを実感しました。また、今年は川越亮氏によるエレクトーン演奏を披露していただきました。迫力あるエレクトーンの音色が響きわたる中での全員合唱はご利用者のさらなるご長寿を迎えられるような活力を感じる笑顔の多い華やかな会となりました。

介護2課 安藤拓



## 社会を明るくする運動



8月5日(土)今泉自治会・いすみえん共催にて「社会を明るくする運動」を開催しました。「社会を明るくする運動」は、法務省主催の「犯罪や非行のない地域をつくるために、一人ひとりが考え、参加するきっかけをつくること」を目的とした活動です。

池上警察署員による非行防止に係る講演に加え、川越亮氏によるエレクトーン演奏を行っていただき、地域の子どもたちを含め計70名ほどにご参加いただきました。今後も地域の方々に対し、地域交流スペースの提供を行いながら、地域との関係性を創っていきます。

介護事業部 園長 眞弓 勉



## リハビリテーション

認知機能低下予防を目的に、塗り絵や懐かしい唱歌を歌う合唱大会を週に1回実施しています。塗り絵は絵に適した色を選び、指先を細かく動かして塗りつぶします。歌うことは過去の記憶と結びつきがあり、「懐かしいな、小学生のころ歌った」など、自然と過去の記憶を呼び起こすことでそれぞれ脳の活性化が図れます。また、毎朝10時はラジオ体操の時間、ご利用者と職員で声を出しながらコミュニケーションを図り、日中の活動量を増やすことで、日常生活動作の維持を目指しています。

介護3課 機能訓練指導員 内藤潤



# 自衛消防技術審査会

令和5年9月6日(水)に開催された、自衛消防技術審査会にいずみえんから、2号消火栓の部、2チーム4名参加しました。コロナ渦もあり、4年ぶりに開催された審査会で、いずみえんチームは日頃の練習の



成果を発揮し、3位入賞と、敢闘賞受賞という好成績を取ることができました。今後の施設の自衛消防に活かすと共に、防災の意識を高めていきたいと思えます。

総務課 係長 榛葉琴充



# 法人歌紹介



徳心会はこのたび法人イメージソングと、いずみえん園歌を作成しました。各施設にて行った納涼祭にて、みなさまへ初お披露目でした。今後は行事等でイメージソング・園歌を流して、ご利用者に口ずさんでいただけるように取り組んでまいります。いずみえんは8月1日で開園から20年が経ちました。いずみえんをはじめ、徳心会が運営する各施設は、これまで地域のたくさんの方々を支えられ、育てていただきました。このイメージソング・園歌も同じように、地域の中で育てていただければ幸いです。CDをご所望の方は、ご来園時にお渡ししますので、受付へお気軽にお申し付けください。いずみえん 園長 眞弓 勉



# いずみ VOL.72

発行 社会福祉法人 徳心会  
 福祉施設 いずみえん 広報委員会  
 〒146-0093 東京都大田区矢口3丁目1番5号  
 TEL. 03-3759-5550 FAX. 03-3759-5634

発行人 統轄園長 嶋田弘樹  
 編集人 広報委員長 眞弓勉  
 発行日 令和5年10月15日  
 E-mail izumien@tokushinkai.jp  
 H P https://tokushinkai.jp/



※写真につきましては、ご利用者およびご家族の了解を得て掲載しております。  
 ※撮影のため一部マスクをはずしております。

# 風天



秋空が気持ちよく澄み渡る好季節となりました。

新型コロナウイルスも落ち着き、4年ぶりに納涼祭を開催することが出来ました。この納涼祭を皮切りに、今まで実施出来なかった行事も感染対策を行いながら積極的に取り組んでいきます。

介護1課 大森空